

Rückblick und Ausblick

Liebe Schüler*innen, liebe Eltern, liebe Lehrer*innen,

das zweite Halbjahr ist in vollem Gange, der Frühling lässt sich schon erahnen und die Osterferien sind im Kalender schon im Sichtfeld. Zeit für uns, euch einen Ausblick in die kommenden Monate zu geben, aber auch einen Rückblick auf das vergangene Jahr.



Wir haben mit viel Engagement, Kreativität und vor allem mit tatkräftiger und finanzieller Unterstützung durch euch im vergangenen Jahr eine Vielzahl von Aktivitäten, Ausflügen, Sportveranstaltungen und Klassenfahrten unterstützen können, viele neue Instrumente anschaffen können und endlich schuleigene Shirts, Laufshirts und Sportbeutel produziert.

T-Shirts, Sportshirts und Turnbeutel im Schuldesign gibt es seit Mai 2024 auf allen Festen zu erwerben und auch tagtäglich im Sekretariat. Als besondere Osteraktion bieten wir alle T-Shirts bis zu den Osterferien zum Sonderpreis von 5,- € an.

Instrumente

In großem Umfang wurde im letzten Jahr in neue Instrumente investiert und durch viele Spenden konnten wir mehrere Posaunen, Saxophone, Klarinetten und ein neues Schlagzeug anschaffen. Vielen Dank an dieser Stelle an alle Spender und die Musiklehrer*innen für die Abwicklung und Organisation. Wie auch in den vergangenen Jahren finanziert der Förderverein teilweise den Instrumentalunterricht.

Aktion Schatzkiste

Seit gut einem Jahr unterstützen wir mit unseren Schatzkisten im Wert von bis zu 100,- € Klassenfahrten und für die Saph-Klassen Ausflüge.

Dieses Angebot wurde begeistert und oft angenommen und wir haben uns über viel positives Feedback gefreut.



Osterüberraschung

Im Rahmen der Leseweche 2024, die unmittelbar mit dem Beginn der Osterferien endete, haben alle Schüler*innen eine Ostertüt mit einem Lesezeichen und Schokohasen bekommen. Viele fleißige Eltern haben beim Packen geholfen – vielen Dank noch einmal an dieser Stelle.



Und auch dieses Ostern wird der Osterhase wieder aktiv sein ... lasst euch überraschen.

Sommerfest

Das Sommerfest war dank vieler helfender Händen ein voller Erfolg. Traditionell und mit großem Verlass kreierte unsere Elternschaft ein buntes, internationales Buffet mit Leckereien von süß bis herzhaft.

Sommerferien

In die verdienten Sommerferien wurden diesmal die Lehrer*innen mit einem Dankeschön verabschiedet und zumindest der Kofferranhänger für den Urlaub war schon mal gesichert.

Einschulung

Pünktlich nach den Sommerferien wurden fleißig vom Förderverein erstmalig Schultüten im schul-eigenen Design produziert und gefüllt und am großen Tag an die neuen Erstklässler*innen verteilt. Bei strahlendem Sonnenschein versorgten wir die Eltern, Verwandten und Freunde der neuen Schüler*innen mit Kaffee, Kuchen und Snacks. Reißenden Absatz fand unser Stand mit den Schulshirts, die kleinen Größen waren schnell ausverkauft.



Team aus Lehrer*innen, Eltern und Förderverein aktiv unterstützt.

Sponsorenlauf

Über mehrere Tage „überrannten“ auch in diesem Jahr unsere Schüler*innen den nahen Schustehruspark und liefen fleißig Runden für die Klassenkassen und den Förderverein.

VIELEN DANK an euch alle. Traditionell hatte der Förderverein einen Stand mit Getränken, Energieriegeln und Äpfeln, der tatkräftig von vielen Eltern betreut wurde.

Weihnachtskonzert

Kurz vor den Weihnachtsferien erfreute sich das Weihnachtskonzert großer Beliebtheit und der Förderverein sorgte vor, während und im Anschluss für die kulinarische Versorgung. Ein besonderes Dankeschön geht und ging an die engagierten Lehrer*innen, die immer wieder dazu beitragen, dass dieses großartige Event umgesetzt wird.

Der Weihnachtsmann schaute auch kurz vor Ferienbeginn an den Postfächern des gesamten Kollegiums vorbei und bedankte sich mit weihnachtlichen Süßigkeiten bei allen, die tagtäglich für unsere Kinder im Einsatz sind.

Damit das alles so weitergehen kann und viele neue Aktivitäten und Projekte angeschoben und umgesetzt werden können, freuen wir uns immer über tatkräftige Unterstützung, neue Ideen, Engagement und finanzielle Unterstützung in Form von Mitgliedsbeiträgen und Spenden an:



Förderverein der Schinkelschule

Berliner Sparkasse

IBAN: DE30 1005 0000 0191 2929 23

Wir wünschen euch eine sonnige Frühlingszeit, entspannte Ostertage und schöne Osterferien!

Euer Vorstand

Stephanie, Stephanie und Carsten.



Kontakt

Förderverein der Schinkelschule e.V.
Nithackstraße 8 – 12
10585 Berlin